

**TOP: Verwaltungsstelle Adersbach;  
- hier: weiteres Vorgehen**

Das Verwaltungsstellengebäude ist – wie seit Jahren bekannt - stark sanierungsbedürftig. Infolge der aktuellen Lage wird ein An-/Neubau bei der Mehrzweckhalle Adersbach in den nächsten Jahren nicht möglich sein.

Unabhängig davon muss die Stadt Sinsheim Lösungen für zahlreiche sanierungsbedürftige Altbauten im Stadtgebiet finden.

Dem Ortschaftsrat Adersbach ist der Erhalt der Verwaltungsstellen-Service-Leistung vor Ort im Stadtteil Adersbach wichtiger als das eigentlich Gebäude in städtischem Eigentum.

Der Ortschaftsrat Adersbach fasste daher den Beschluss, die Verwaltung mit dem Verkauf des alten Rathausgebäudes in der Mittelstraße zu beauftragen. Die Verwaltungsstelle Adersbach soll eingemietet werden in eine Wohnung des Kraichgau-Wohnhofes.

Für die weiteren Nutzungsgruppen des bisherigen Gebäudes müssen Lösungen gefunden werden.

**TOP: Mehrzweckhalle Adersbach – Umfeld;  
- hier: weiteres Vorgehen**

Mit dem Vertagen des An-/Neu-baus an der Mehrzweckhalle geht die Verschiebung der Neuordnung des Mehrzweckhallenumfeldes wie Grünanlagen, Parkflächen, Freizeitanlagen einher.

Der Ortschaftsrat möchte die Flächen auch für die nächsten Jahre bis zu einem evtl. Anbau nicht im aktuellen Zustand belassen.

Der Ortschaftsrat Adersbach fasst den Beschluss, für eine ansprechende Gestaltung der Außenbereiche möglichst kostenneutrale ehrenamtliche Lösungen zu suchen.